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感想アンケートのまとめ 

◆「食器は歌う kajiiの日用品楽器コンサート」 

2023年2月18日（土） 山口県教育会館ホール   アンケート（62枚） 
 
 
１． どちらからこられましたか？ 山口市内 56人 防府1人 宇部２人 下関1人 

福岡県1人  
 

2．この公演に来られたきっかけは？ 

・こどもステーション山口の舞台鑑賞会だから 40人    ・チラシ・ポスターを見て ９人 

・新聞、情報誌を見て  0人    ・HP、SNSなどを見て  0人 ・その他（知人に勧められて）1人 
 

3．本日の公演はいかがでしたか？ 

・とてもよかった 49人   ・よかった 4人    
 

4．心にのこったこと、感じたことなど、ご自由にお書きください。 

 もう十回クイズをしたいです。（８才男児） 

 ハイホーなどがすごかった。（９才男児） 

 幻想的な音だったり、思いがけず繊細な音が出たり、独創的で楽しい音楽でした。みんなで音楽宇宙旅行したみた

いでした。（会員女性） 

 バネ楽器の音のきれいなことに驚きました！とても楽しい時間をありがとうございました。 

 アラジンのとき、おもしろかったよ。アラジンのとき、すごかった。 

 家にある普段使っているものから、想像以上の音が聞けて驚くことばかりでした。とても 1 時間という感じのし

ないボリュームたっぷり、一緒に演奏できるコーナーもあり、大満足の内容でした。これからもカジーさんが来ら

れることがあったら聞きにきたいです。（一般女性） 

 とてもすげーなあ、カイイイイイイイインンジ。（11才男児） 

 リズムがよくて楽しかったです。スプーンのやつ、練習してみます。 

 楽しかったー！！我が子は「「茶わんたたいて、地獄に行かんのん？」と。「大切にしているからいいと思うよ」と

そんな世界もあるんだと新しい考えが広がるきっかけになったようです。固定観念にとらわれない考え方で人生

楽しもっ！！と思いました。また来てくださーい。（40代女性） 

 ソウくんの足がいたそうだと思った。楽器でおもちゃを作ってたたいてもいいということがわかった。ソウ君、ク

ママ君、ありがとうございました。学校に行って、みんなにこのことを言って、家でやってみて！！と言ってみま

す。 

 リズムとかが気持ちよくって楽しかったです。 

 今日はとても楽しみにしていました。とても楽しい公演でした。宇部市の子ども達にも観せたいと思います。身近

なもので音楽が楽しめることがいいですね。（一般女性50代） 

 見たことのあるものばかりで素敵な音が出ててすごかったです！！ 

 音クイズが難しくて面白かった。家に帰って、スプーンやカスタネットを練習したいです。楽しかった。 

 バネカンがあんなにステキな音がするのがびっくりです。本当に身のまわりのものすべてが楽器ですね！！ちな

みに私はｄrummerです。（60代一般男性） 

 たのしかったです。もおやまぐちではあえませんけど、ふくおかでまってます。（6才女児） 

 ｋajiiさんについてしらなかったので、始まる前はすみません、子どもだましのようなものかなーとちょっと思っ
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ていました。演奏もすばらしかったし、お 2 人の人柄の良さを感じるステージでした。バネ缶の演奏も楽しかっ

たです。（40代会員女性） 

 自分たちも楽しめてよかったです。 

 たくさん私達自身も参加できて楽しかったです。 

 身近なものを組み合わせるだけで、いろんな音、歌がひけていてすごいと思いました。スプーンすごかった。身近

なもので楽器をつくるのは多分そうとう時間がかかると思うのですごいと思いました。思考力や、工夫力がいると

思います。クイズ、とてもとてもおもしろかったです。バネ１とバネ２がめちゃくちゃ欲しかったです。 

コカコーラのボトルの空気圧で・・・・って聞いたしゅんかんに「「天才か？」と思いました。なんかの賞とれるレ

ベルの発明だと思いました。こういうなんかおもしろいものをついきゅうして調べている人はすごいと思いまし

た。こどもステーション山口に入って、尊敬できる音楽家がこれで 2 グループ目となりました。ぜひまたお越し

ください。150種類もどうやって作っているのですか？アイディアはどうしているのですか？ 

 家にある食器であんなにたくさんの音が出るなんてと驚き感動でした。子どもたちも大喜びでした。楽しいひと時

をありがとうございました。（40代会員女性） 

 楽器の仕組みが知りたくなりました。 

 ぼくも作りたいなと思いました。身近なものでこんなすばらしいものができるのがびっくりです。（10 才会員男

児） 

 とてもよかったです。すごかったです。いろんなもので楽器ができていたことに驚きました。会場の一体感が感動

的でした。 

 クイズがむすかしかったです。 

 祖国の木星を思い出すような演奏だった。（木星からきた1億歳） 

 高校生も連れてきたらよかった。子どもが大きくなっても低学年例会はチェックしなきゃと思う例会でした。今は

YouTubeとかいろいろすごいものを簡単に観ることができますが、目の前での演奏が違いますね！！（50代女性） 

 クイズはとても興味を持った。初めてみた演奏でしたが感動しました。また山口に来てほしいです。 

 楽しく参加させていただきました。kajii さんこれからも頑張ってください。なんでも楽器にできてしかもきれい

な音でステキでした。子ども、孫に誘われて来ました。（60代女性） 

 食琴のやさしい音がとてもきれいで驚きました。おはなしもおもしろくて 1 時間あっという間でした。またいつ

か山口に来てくださいね。（40代会員女性） 

 身近なものでこんなにキレイな音が作れるとは驚きでした。 

 とっても楽しい演奏会でした。身近なものでこんなにすてきな音が出せることにおどろきの連続でした。みんなで

一緒に演奏できたのも他ではない企画でとっても楽しめました。音はどこでも何でも作れる。そして遊んで楽しめ

るものだと改めて感じることができました。（会員女性） 

 さいごのディズニーの曲がとてもよかったです。（８才会員女児） 

 とても楽しかったです！！息子はクイズに当てて頂きましたが、残念ながら正解せず・・・。次の答えがわかって

いたようで涙が出るくらい残念がっていました。でもお二人との演奏「（流星群）ができて最後はニコニコでした。

本当に楽しい時間をありがとうございました。また山口においでませ。 

 茶碗の音がとても澄んできれいだった。パフォーマンスもとてもおもしろかったです。コタツコードのベース「（？）

最高でした。またぜひ山口で演奏してください。 

 まさしく「「音と楽しむ」だった。子どもから大人まで音楽を楽しむことができるのは音楽の根源的な楽しさを味わ

えたようだった。良い時間になりました！また会いたいです！ 

 いっしょにえんそうしたのがたのしかった。 
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 食器とは思えない音色にびっくりしました。感動しました。お兄さんたちがかっこよかったです。 

 めっちゃ楽しかった！！写真もありがとうございます。 

 いっしょにえんそうできてうれしかったです。（８才女児会員） 

 お二人の息がぴったりでとても楽しかったです。バネの楽器、みんなでできていい気持ちでした。（50代女性） 

 とても楽しかったです。 

 スプーンがカチカチ鳴っているのがキレイだった。バネ欲しかった。 

 私と4才の娘が音楽が好きなので、一緒に演奏を聴きに来ました。ディズニーも好きなので、最後の3曲はとて

も嬉しそうに聞いていました。また見に来たいと言っていました。私はアンコール、感動しました。（30代女性） 

 コップや茶わんでいろんな音いろをかなでることをしりました。とてもたのしかったです。（１０才女児） 

 YouTubeでみてきましたが、生の方がすてきな音でした。照明も相まって、流星群がより楽しめました。 

 たらいは楽器なんだなと思いました。目かくしでひけたのはすごいなと思います。ぶらさげるだけできれいな音が

出るんだなと思いました。ペットボトルも音が出てびっくりしました。（10才男児） 

 自由でいいなって思いました。身近なものの音を意識するようになりそうです。 

 1時間が短すぎる、もう少し楽しみたかった。またよんでほしい。 

 身近なものでたくさんいい音がすると知った。 

 だれでも参加できる機会があってよかったです。 

 身近なものでの合奏？とおもしろいものかなあと半信半疑でしたが、想像以上の満足度。とてもよかった。時間が

経つのがおしまれました。とくにみんなでバネと缶の楽器の合奏は会場が神秘的な空間になり感動しました。また

お会いできると確信しています。 

 家の中の物で作る楽器の発想はすごいと思いました。 

 みんなでの大合奏、電気が消えた瞬間の会場からの期待に満ちた歓声やステキな雰囲気に感動しました。前の席で

見ていた子どもが終演後、CDを買いにダッシュしていました。とても楽しかったです。またぜひ山口に来られて

ください。 

 バネがほしかった。 

 家にあるものからできていてとてもよかったです。 

 イメージと実際の音との違いが面白かったです。この楽器からどんな音がするんだろうと考えることも楽しかっ

た。子どもの反応もくみとってくれて嬉しかった。一人ずつ楽器を配って頂きカンゲキ☆会場の一体感がとてもよ

かったです。子どもと楽器を作ってみたくなりました。なんといってもお二人の息がぴったりで技術もすごくとて

も楽しめました。（40代女性会員） 

 

 

 


